
関西学生オリエンテーリング連盟 
第四回総会　議事録 

時：2015年12月7日　於：四季の里 
文責：中村哲 

1. 出席 
・学連幹事 
幹事長  松浦知佑 出席 
副幹事長　 中村哲  出席 
  松田信拓 出席 
事務局長 天野良樹 出席 
競技部長 石野陽子 出席 
渉外部長 青島千映里 出席 
普及部長 矢野俊平 出席 
広報部長 杉原美奈 出席 
会計部長 佐藤恵那 出席 

・各加盟校および準加盟校渉外 
京都大学 橋本修志  出席 
大阪大学 小池裕介  出席 
京都女子大学 佐藤寛子(代理) 出席 
奈良女子大学 燈田真佑子  出席 
神戸大学 三村公人  出席 

2. 来年度ロングセレテレインについて 
・各大学の意見 
京都大学 
１グリム冒険の森 新しい地図であり地図精度が高い 
２青山高原  
３大柳生  

大阪大学 
１嶽山  今年度未使用 
２青山高原 テレインの質が良い 
３大柳生 近年セレに使用していない 

京都女子大学 
１嶽山  体力面などロングに必要な要素を見極めることができる 
２青山高原 今年度セレに使用された 
３大柳生 地図作成者が卒業し、セレのテレインとして使用が可能になったから 

奈良女子大学 
１嶽山  電車で行ける 



２青山高原 電車で行ける 
３大柳生 近年セレで使用していない 

・各校の希望に対しての意見・質問 
京大の第一希望であるグリム冒険の森について、調査を行っているのではないか。(阪大) 
→大会開催の主な学年は卒業している。現役生については大会補助等で入ったのみ。 
青山高原をセレ使用する場合、来年度4回生の代が3回入ることになる。(京大) 
大柳生はセレ使用が可能であるほど地図精度が高いのかわからない。(京大) 

・議決(各校の挙げた候補から投票で選ぶ) 
第一希望 
嶽山   ３票 
グリム冒険の森 １票 

第二希望 
青山   ４票 

第三希望 
大柳生   ４票 
グリム冒険の森 ０票 

したがってロングセレの希望テレインは以下の通り。 
第一希望 嶽山 
第二希望 青山高原 
第三希望 大柳生 

3. 来年度定例戦の運営について 
例年、第一回定例戦と第二回定例戦は京大・京女と阪大・奈良女が交代で開催している。 
今年度もそれを踏襲することに決定。 
ただし、第三回定例戦に関しては開催が困難だと思われるため、今年度同様学連練習会の開催を
以てそれに変える。 
したがって、第一回定例戦を京都大学・京都女子大学が、第二回定例戦を大阪大学・奈良女子大
学が運営する。 

4. 関西学生オリエンテーリグ連盟規約第13条の改正について 
　前回総会では、神戸大学から提案された「関西学生オリエンテーリング連盟規約第16条第1項
の『10人』を『5人』に変更」および「『準加盟校として1年以上経過し部員が5人以上である場
合、活動状況および実績等の提出を行い、総会において加盟校全ての承認が得られた場合に限り、
特例として加盟校としての加盟を認める』という内容を加える」の2件について話し合った結果、
両者ともに否決されたが、規約第12条および13条の加盟校および準加盟校の条件が適切であるか、
また準加盟校の加盟条件を改正する必要があるのか各大学で話し合うことになった。 



　全総会にて京大からあがった「なぜ規約を変える必要があるのか」という質問に対し、「加盟
校への昇格に関しては人数だけにこだわるべきではなく、活動実績などを見ることでその大学の
やる気を見るべきである。」という回答がなされたが、これを踏まえた議論は前回総会で行われ
ている。 

準加盟校の加盟条件改正を行うかについて決を採った。 
賛成 0 
反対 4 
→否決 

5. 第二回定例戦の赤字について 
・質問および意見 
大阪大学 
- 地図調査を行ったとのことだが版権の移譲などはあるのか→簡単な調査に留めたので特に変更
はない。版権は関西学連のまま。(京大) 
- 定例戦で赤字になった場合の処理などに関する規約を設けるべき 
- 学連による補填に関する誤解に関して十分原因究明と対策を行うべき 
阪大の最終的な結論としては、「定例戦は赤字になりやすい大会のため赤字を禁止すると参加費
に回るだけであり、定例戦は参加者が学連加盟員が主なので参加者の負担を減らしてあげるため
にも、赤字補填を行うのが良い。」また、「学連が行うべき大会を特定の団体に委託しているの
で赤字の場合にその大学に責任があるとし負担をさせるのは間違っている。」という意見が上が
り、補填すべき、という意見でまとまった。（ただし会議に参加した人数が小さい） 

当事者含めて４校で決を取るしかないが、大阪大学、奈良女子大学で十分な議論が行われたとは
考えにくいので、後述の理由により、メーリス上での決議を行う。 

また、定例戦で赤字が出た際の赤字の処理などに関する規約については次回総会で話し合う。 

6. 2015京大京女新人運営連大会の後援申請書について 
幹事会決議による。 

7. 各部局から 
・渉外部 
なし 

・広報部 
フリーダムが完成したので各校渉外に配布。 

・普及部 
1/23に女子対抗戦を開催する。 
2人リレーの申し込み方法について、できるだけ京大京女、阪大奈良女でチームを組んだ状態で
送ってほしい。 



・競技部 
2/14部長杯と併せて関西学連練習会を開催する。 

・会計部 
関西学連第二回定例戦の赤字は、会計担当との連携ミスにより起こってしまった。 
会計の承認について催促がきているので阪大奈良女によるメーリス決議を行いたい。 

・事務局長 
追加登録に関しては申し込みと登録費3300円を指定の口座に振り込む 

・副幹事長 
新歓合宿の会計報告。学連補助含め28000円の黒字。 

・幹事長 
インカレミドルの申し込みについて 
渉外が申し込みを行った上で、セレ通過者に関しては学連から追記申し込みを行うのでインカ
レの締め切りよりも早めに取りまとめを行ってほしい。 

近畿OL連絡会 
1/23に滋賀で開催。 

次回総会について 
議案 
スプリントセレクション実施規約および推薦規約について 
ロングセレクションおよびミドルセレクションの推薦規約について 
定例戦で赤字が出た場合の処理に関する規約について 

次回総会日程 
ウエスタンカップリレーの開催時期が遅いので、2/14の部長杯後に開催する。 
この総会では次代の担当の参加が必要なので各役職担当は次代の担当を決めておく。 

・大阪大学渉外から 
ロングセレテレインが少ないため学連で新たなテレインを作成する、もしくは大柳生のリメイク
を行うことについて話し合ってきてほしい。 
→関西学連会計担当によると現在の学連の黒字額は約120万円。


